



28º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Yo reflejo la energía de la facilidad y de la alegría. Represento la paz y la libertad. Yo soy la Maestra de la libertad.

INICIADO: Me alegra poder percibir tu energía de la facilidad. Desde el último entrenamiento se han generado dudas, pero también una gran alegría. Todavía no consigo tener claro que soy Dios.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Es comprensible. La Matrix te ha programado y formado. Ten en cuenta que Dios emite muchas partes pequeñas de él mismo para que hagan sus experiencias. Por eso está Dios en cada partícula y cada partícula es Dios. En la Matrix, Dios es un único gran ser al cual los seres humanos miran hacia arriba. Le piden a Dios que solucione sus deseos, sus miedos y preocupaciones con la esperanza de que Dios haga algo por ellos.

Esto es un concepto equivocado: solo tú puedes influir en tu situación. Este es uno de los conocimientos más importantes de los entrenamientos. Nunca se puede responsabilizar a una instancia superior por las situaciones de tu vida. Tampoco puede hacer el trabajo que tú mismo tienes que hacer. Todo esto depende de ti mismo. Aceptar esta responsabilidad es un paso esencial.

Tienes que alcanzar consciencia hasta tal punto que seas tú quien asuma sus responsabilidades. Te quiero dar un ejemplo. Puedes salir con un barco al mar y pedir a Dios que te lleve a una isla donde encontrarás agua y alimentos. O puedes alzar las velas, guiarte según las estrellas y navegar tu barco hacia el destino que tú conozcas. ¿Qué barco crees que llegará antes a su destino?

INICIADO: Normalmente, el barco que sigue su meta de forma consciente y con esfuerzo. Pero también podría suceder un milagro.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Las instancias supremas nunca interfieren para manipular, tampoco si se les pide que lo hagan. Una intervención limitaría las posibilidades de desarrollo y evitaría que los seres humanos hagan sus importantes experiencias. Lo que consideras como milagros son eventos que les suceden a los seres humanos profundamente religiosos.

Estos seres humanos proyectan su poder creador hacia el exterior en forma de rezos. Pero, debido a que todo es Dios, activan inconscientemente sus propias capacidades y ellos mismos crean estos aparentes milagros. Estos acontecimientos nutren adicionalmente estos sistemas de creencia y fortalecen la fe en Dios, pero en el fondo siempre son los seres humanos los que causan los milagros.

INICIADO: Entonces, ¿Los milagros descritos en la Biblia no fueron milagros?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Esto es un asunto de terminología. Si llamas la aplicación de tus capacidades como la activación de tus poderes de sanación, transmisión de energía, control de tus funciones corporales o una gran fuerza extraordinaria, entonces realmente son milagros. Pero nunca es el causante una instancia divina superior, sino siempre el ser humano mismo. Es la fuerza de la fe la que hace posible todo, y esa fuerza de la fe la puedes dirigir conscientemente. Esto es lo que has aprendido en los últimos entrenamientos.

INICIADO: Esto puede agitar los fundamentos de cualquier religión.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Este es el conocimiento del nuevo tiempo. En el pasado, la consciencia de la humanidad estaba menos desarrollada que ahora. Para la humanidad era necesario poder rezar a una instancia superior. Mientras tanto, viven en un mundo tecnológico. No solo se ha seguido desarrollando su mundo externo, sino también sus pensamientos y sobre todo su consciencia.

Por este motivo, las viejas religiones ya solo tienen parte de la razón. Las religiones tenían en el pasado la misión de guiar a la sociedad y de mantenerla unida. Para ello, establecieron los conceptos del Dios amoroso y el diablo malo, el cielo y el infierno. Quien no cumplía las reglas establecidas se consideraba un pecador y le esperaba el infierno como castigo. Dios nunca limitaría la experiencia y las múltiples reflexiones.

Eran los guías religiosos los que introdujeron tales reglas en la sociedad para garantizar una vida en paz. Fue una misión importante y necesaria para aquellos tiempos. Hoy, han creado otras reglas que posibilitan una vida segura en la sociedad. Por eso deshazte de estas viejas estructuras de una religión que contiene grandes verdades en su esencia, pero que están basadas en estructuras desactualizadas de control y guía. Estas ya no corresponden a la consciencia colectiva actual. Ya has dado grandes pasos en tu salida de la Matrix para reconocer esto.

INICIADO: Nunca lo he analizado desde este punto de vista. ¿Existe un fin? ¿Cuándo finaliza la fase de Dios de experimentarse a sí mismo?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Cuando Dios respira, se expande el universo. No se puede prever el tiempo que va a durar esto. En algún momento, el universo se contraerá. Entonces, todo volverá a la Fuente Divina. Entonces volverá a aspirar Dios y habrá finalizado el proceso de creación. Esto solo es también una parte de la verdad que corresponde a tu estado actual de desarrollo.

INICIADO: ¿Qué sucede cuando Dios vuelva a aspirar?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Entonces, todo vuelve a la Fuente Divina y empieza un nuevo proceso desde el principio. Se llevará a cabo un nuevo proceso de respiración divina y se formarán nuevos universos. Empezará un nuevo ciclo de reflexión y de auto experiencia.

INICIADO: Cuando escucho esto, me siento tan pequeño e insignificante. ¿Entonces todo ha sido en vano?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: De ninguna manera. Todos somos una totalidad, somos divinos, contenemos las mismas chispas dentro de nosotros. Lo que tú vives y experimentas, lo vive y experimenta la Fuente Divina. Todos se benefician de tu consciencia y de tus experiencias. Por esta razón, es igual de valiosa tu esencia divina que la esencia de todas las demás chispas divinas, independientemente de su grandeza o expresión.

De ninguna forma son en vano tus procesos de experiencia. Estás pensando de forma lineal, piensas en las dimensiones de la Matrix. Imagínate que no existe el tiempo, todo es ilimitado. Si piensas con esta visión, integrando estos conocimientos, entonces tu deseo más profundo será crear vida y vivenciar el verdadero amor universal.

INICIADO: Esta visión tan grande no la puedo imaginar. Tengo otra pregunta más que me inquieta desde hace algún tiempo: Si las instancias supremas no interfieren, ¿por qué nos apoyan ustedes, los maestros, en nuestro desarrollo?

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Nosotros, los Maestros, hemos conseguido el grado más alto de desarrollo y de conocimiento en nuestros ámbitos. Solo podemos dar el siguiente paso en nuestra evolución en una dimensión superior. Pero, como hemos decidido seguir permaneciendo en nuestra dimensión, hemos entrado en el equipo formador para contactar con diferentes dimensiones y transmitir nuestras sabidurías y conocimientos.

El hecho de apoyar y guiar en el camino a otras creaciones de la Fuente Divina no significa interferir o manipular los desarrollos. Cada uno tiene que hacer su propio desarrollo, pero nosotros podemos indicar la dirección y ofrecer ayuda, enviándoles por ejemplo los códigos de activación. Solo sería una manipulación si te llevásemos directamente al final del camino. Entonces, te habrías perdido el proceso de experiencias. Nosotros solo te damos en la mano un mapa para el camino. Si lo utilizas o no, depende de ti mismo.

Te quiero dar un ejemplo: un ser humano enferma gravemente. Incluso podría morir a raíz de esta enfermedad. Si afronta la enfermedad con una gran voluntad y con mucha fuerza, entonces puede resultar un gran desarrollo. La enfermedad ha hecho que el ser humano se desarrolle hacia una dirección que no hubiera conseguido sin esta experiencia.

Si una instancia superior le quitara simplemente esta enfermedad, entonces no se podría formar todo el desarrollo. Como todos somos uno y portamos la divinidad en nosotros, entonces toda la Fuente Divina no haría esta experiencia. Solo si tú mismo eres capaz de ayudarte a ti mismo o de recibir ayuda para que te ayudes a ti mismo, entonces es cuando es el camino correcto y llega la sanación.

INICIADO: Comprendo. Siento un gran agradecimiento por tu apoyo.

MAESTRA DE LA LIBERTAD: Nosotros también te damos las gracias. Te apoyamos y al mismo tiempo ayudamos a la Fuente Divina. De este modo prestamos un gran servicio y también nos ayudamos a nosotros mismos.

En este entrenamiento vas a sentir tu totalidad, tu trinidad: consciencia superficial, subconsciente y cuerpo. Es la perfección la que te hace percibir y aplicar todas las facetas. Esta expande tu percepción haciéndote percibir conscientemente todas las facetas con tu trinidad. Eres grande y divino. Eres la máxima expresión de tu alma.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Percibe las impresiones de tu día a día con todos tus sentidos. Tómate algo de tiempo durante el día y sigue una determinada impresión sensorial, abriendo tus canales y siguiendo esa impresión sensorial hasta lo más profundo.
- Reconoce el amor y la divinidad en todo. Deshazte de valoraciones de la Matrix y reconoce la belleza en toda la creación.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

